

Jara, Matthei y Kast

# Candidatos presidenciales debatieron en el "Salmón Summit" de Frutillar

● Más que coincidencias, hubo intercambio de críticas tanto por el pasado como por el presente.

Con un intercambio de críticas terminó el diálogo entre candidaturas presidenciales en el Salmón Summit 2025, realizado en Frutillar, región de Los Lagos. En esa dinámica, José Antonio Kast (Partido Republicano) felicitó a Jeannette Jara (Unidad por Chile) por no usar la "polera del perro matapacos".

Los abanderados, junto a Evelyn Matthei (Chile Vamos), aludieron a puntos cuestionados de su trayectoria, incluyendo periodos como el estallido social, los procesos constitucionales y el actual gobierno. Así, dieron a conocer sus posturas sobre distintos temas, desde salud pública a seguridad.

Jara apuntó contra el candidato republicano, afirmando que "me entristece que sectores como el que representa José Antonio

(Kast) se negaran a todo diálogo que reducía la jornada laboral, (...) al que le aumentaba el sueldo a las personas". En esa línea, la militante comunista valoró la reforma previsional aprobada durante su gestión.

Kast, en tanto, afirmó que "Chile no puede seguir a la deriva", centrando su discurso en el combate contra el crimen organizado: "Va a ser difícil enfrentar al crimen organizado, al terrorismo que sí existe en Chile, a la delincuencia; y a ellos no se le enfrenta con amor, se le enfrenta con decisión, con fuerza y señalándole que se van a ir a la cárcel. Así vamos a enfrentar el crimen organizado y va a ser duro".

Tras ello, dijo que la gente "está cansada de las promesas", concluyendo su discurso con una alusión directa a la exministra del Trabajo.



Lo tres candidatos debatieron y dieron a conocer parte de sus propuestas.

Por su parte, Evelyn Matthei desplazó una crítica a sus dos contendores presentes, señalando: "Ambos candidatos tuvieron a su cargo procesos constitucionales, que nos podrían

haber unido, que podrían haber sacado a Chile adelante, y ambos fallaron. Ambos se llevaron la pelota a su casa. Ambos plantearon temas que eran extremos y que fueron finalmente re-

chazados por la inmensa mayoría de los chilenos. Uno más que otro".

Tras ello, llamó a buscar "un camino que nos una como chilenos", subrayando temas como salud y el

combate contra el crimen organizado, que -dijo- "ha permeado a la Fuerza Aérea, con el dolor de mi alma, ha permeado Carabineros, ha permeado a fiscales, a jueces, Aduanas".